
1、请问，目前，玻璃基板技术的发展对传统 PCB 形成哪些潜在冲击？公司在玻璃基板方面有哪些

技术储备？ 

答：玻璃基板主要用于显示屏，传统 PCB 应用范围则更加广泛。公司业务暂不涉及玻璃基板，但

发布的 Mini LED 背板产品是采用超薄 HDI 板，该产品相比玻璃基板更轻薄，精密度更高。谢谢！ 

 

2、你好！请问贵司对 FCBGA（ABF 载板）的前景如何看待？贵司为何没有布局？ 

答：ABF 载板主要应用于 CPU、GPU 等高速运算晶片，是 IC 封装基板行业市场规模最大的一个

细分领域。公司母公司有 ABF 载板业务，为规避同业竞争，公司主要专注于印制电路板及相关业

务。谢谢！ 

 

3、感谢董秘的回复，祝董秘和证券部的同事们新年快乐，新一年工作顺利。然后还有一个小疑问，

中登那边最新的名册应该已经下发了，可以告知一下截止到 12 月 31 的股东人数吗？因为 3 季度

的股东人数可以在炒股软件上查看到，或者告知一下如何得知最新的股东人数，是否需要提供股东

身份才能得知呢，麻烦告知一下，谢谢啦，最后祝公司蒸蒸日上 

答：请您携带有效身份证件及持股证明到公司总部进行登记，经核实股东身份后可提供查询。谢谢！ 

 

4、您好，请问截止今日，公司股东户数是多少，谢谢 

答：截至三季度末公司股东总户数为 59181 户。谢谢！ 

 

5、尊敬的董秘，您好！向您了解两个问题：1.请问 Mini Led 相关 PCB 产线目前排产情况？2.请

问公司 Mini LED 的 PCB 产品的良率在行业内处于什么水平？感谢答复！ 

答：公司淮安超薄线路板产能规划为 9.3 万平方米/月,目前订单饱满，良率处于行业较好水平。谢

谢！ 

 

6、请问公司是否有 ABF 载板产品 

答：公司主要从事各类印制电路板的设计、研发、制造与销售，目前不涉及 IC 载板业务。谢谢！ 

 

7、董秘你好 请问公司 2021Q3 利润增幅大幅超过营收增幅的具体原因是什么？ 

答：三季度本来就是公司生产旺季，去年同期由于市场等诸多因素在一定程度上影响了公司的盈利

水平；此外，新产品的量产也提升了公司的盈利能力。因此 Q3 利润增长超出营收增长。谢谢！ 


